

## **Landtagspräsidentin Brakebusch bei Auszeichnungsveranstaltung „Kulinarischer Stern 2018“**

An der Auszeichnung der Siegerprodukte des Wettbewerbs „Kulinarisches Sachsen-Anhalt“ im Rahmen einer Galaveranstaltung “ am

**Dienstag, den 29. Mai 2018, um 17 Uhr  
im Palais am Fürstenwall, Magdeburg**

wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** teilnehmen.

Zum zweiten Mal nach 2017 hatte die AgrarMarketingGesellschaft Sachsen-Anhalt große exportstarke Unternehmen, Handwerksbetriebe, Kleinunternehmen und landwirtschaftliche Direktvermarkter aufgerufen, ihre besten Produkte einzureichen.

Bei der Galaveranstaltung werden nunmehr Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff und die Ministerin für Umwelt, Landwirtschaft und Energie Prof. Dr. Claudia Dalbert die Siegerprodukte mit dem „Kulinarischen Stern 2018“ auszeichnen.